



Ein Raum mit Weitblick

Hausordnung

- Rauchen ist im Haus verboten. Sie können aber auf dem Kiesplatz vor der Eingangstreppe rauchen. Dort ist auch ein roter Aschenbecher für Sie an der Wand angebracht.
- Haustiere sind erlaubt (Bitte, informieren Sie uns aber darüber). Eventuelle Schäden oder Verunreinigungen werden verrechnet. Bei Unfällen haftet der Tierhalter.
- Kinder unterstehen der Obhut der Eltern. Für allfällige Schäden oder Unfälle haften die Eltern.
- Der Gast erklärt sich damit einverstanden, dass er diese Wohnung nicht für illegale Aktivitäten oder für unsoziales Verhalten nutzt.
- Im Aussenbereich gilt eine Nachtruhe ab 22.00 Uhr.
- Der Gast verpflichtet sich, keine lauten Partys zu veranstalten oder andere Handlungen vorzunehmen, die das Eigentum beschädigen oder die Nachbarn stören könnten. Die Nichtbeachtung kann zum sofortigen Ausschluss des Gastes ohne Entschädigung für die verbleibende Vermietungszeit führen.
- Der Garten ist für Gäste des Raumes nur nach Absprache zugänglich.
- Der Raum muss im selben Zustand bleiben, wie Sie ihn vorfinden, ausser der normalen Nutzung und Reinigung. Der Gast verpflichtet sich, für den Ersatz fehlender, beschädigter und / oder defekter Gegenstände (z. B. Kissen, Kunstgegenstände, Küchenutensilien, Bettwäsche, Handtücher, Rauchschäden) zu zahlen.
- Falls Sie bei Ihrer Ankunft etwas finden, das unangemessen erscheint (z. B. etwas kaputtes / fehlendes / unsauberes usw.), setzen Sie sich bitte sofort mit uns in Verbindung, damit das Problem behoben werden kann. Wenn Sie uns nicht sofort kontaktieren, gehen wir davon aus, dass alles in Ordnung ist und dass eine allfällige Beschädigung oder übermässige Verschmutzung von Ihnen verursacht wurde.
- Der Raum muss aufgeräumt und „besenrein“ zurückgegeben werden. Die Küche muss gereinigt abgegeben werden. Das Abführen von Kehricht ist Sache des Vermieters.
- Bitte trennen Sie ihren Abfall in die bereitstehenden Behälter (Glas, Metall, PET)
- Sollte der Müll voll sein oder müssen nach ihrem Aufenthalt Flaschen entsorgt werden, kontaktieren Sie uns bitte.
- Normalerweise geben wir dem Gast einen für die Dauer seines Aufenthaltes gültigen Code. Die Weitergabe des persönlichen Codes ist nicht gestattet!

Mit der Benützung des Raumes bestätigen Sie uns, dass sie die Regeln gelesen haben und diese einhalten werden.



Ein Raum mit Weitblick

House Rules

- Smoking is prohibited inside the house. However, you may smoke on the gravel area in front of the entrance stairs where a red ashtray is attached to the wall for your use.
- Pets are allowed (please inform us in advance). Any damages or contaminations caused by pets will be charged to the guest. The pet owner is liable for any accidents caused by their pet.
- Children are the responsibility of their parents. Parents are liable for any damages or accidents caused by their children.
- The guest agrees not to use the apartment for illegal activities or unsocial behavior.
- Quiet hours are enforced outdoors from 10:00 PM.
- The guest agrees not to host loud parties or engage in any actions that could damage the property or disturb the neighbors. Failure to comply may result in immediate eviction of the guest without compensation for the remaining rental time.
- The garden is only accessible to guests with prior arrangement.
- The room must be left in the same condition as it was found, except for normal use and cleaning. The guest agrees to pay for any missing, damaged, and/or broken items (e.g., pillows, artworks, kitchen utensils, bed linens, towels, smoke damage).
- If you find anything inappropriate upon arrival (e.g., something broken/missing/dirty, etc.), please contact us immediately so that the problem can be resolved. If you do not contact us immediately, we assume that everything is fine and any damage or excessive dirtiness was caused by you.
- The room must be left tidy and swept clean. The kitchen must be left clean. Garbage disposal is the responsibility of the landlord.
- Please separate your garbage into the provided containers (glass, metal, PET).
- If the garbage is full or bottles need to be disposed of after your stay, please contact us.
- Normally, we provide guests with a personal code valid for the duration of their stay. Sharing the personal code is not allowed!

By using the room, you confirm that you have read the rules and agree to abide by them.